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Zitat von kop 

Leistungsprinzip, wenn mehr Erfolg = mehr Geld für den Verein = mehr Geld für den
Spieler.

Ob dies dann automatisch mehr als anderswo heißt, offen ... aber von Grundsatz
möglich.

Das Problem daran ist, dass das kein lineares Wachstum ist. Irgendwann braucht man für ein
bisschen mehr Erfolg viel mehr Geld alleine um schon vorhandene Spieler halten zu können.
Wieso sollten sie beim Club bleiben und evtl. ein bisschen mehr verdienen wenn sie bei
anderen Vereinen ein höheres Grundgehalt bekommen egal wie erfolgreich sie sind? Man
versucht wahrscheinlich nur das Gehaltsgefälle im Kader kleiner zu bekommen und den
Leistungsanteil am Gehalt größer werden zu lassen. Das spricht Bader ja auch an. Viel wird sich
denke ich nicht ändern außer, dass man ohne neuen Geldsegen keine Verträge wie mit Pinola
mehr machen wird.
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